
Subject: 4 Monate Fin-Shedding normal?
Posted by Kristek on Tue, 01 Feb 2011 22:13:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo allerseits,

ich nehme nun seit 4 Monaten Fin und stelle fest, dass mir vermehrt die Haare ausfallen.
Ich habe ziemlich volles Haar, Ghe`s und einen Haaransatz, der im Laufe der Jahre spitzer
geworden ist. Neulich habe ich abends am schreibtisch mir mehrmals die Haar gestrubbelt, bis
kein Haar mehr vom Kopf viel. es lagen 70 Haare auf dem Schreibtisch. Nun zu meiner Frage:

Waren das bereits abgestorbenene Haare?

Komisch fand ich, dass viele längere Haare ausfielen und wenige kürzere. Vor allem sahen
die Haare gesund aus. Sie warne nicht irgendwie verkümmert. 
Wer hat sonst noch solche Erfahrungen gemacht?
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